



西小学校だより

第1号

令和3年4月9日 文責
上田市立西小学校 須山(校長)

新年度を迎えて

新年度早々、新型コロナウイルスの感染警戒レベルが高くなっています。保護者や地域の方々に心配をおかけしております。本年度も、校内での感染防止の対応を細やかに行い、子ども達が安心して生活できるよう取り組んでまいります。引き続きご協力をお願いいたします。

4月6日、元気な62名の1年生と5名の転入生を迎え、全校児童360名で1学期がスタートしました。入学式では、1年生が最後まで話をしっかりと聞くことができ感心しました。元気な1年生になるために、三つのお願いをしました。「いのちを大切に」「元気にあいさつ」「だれとも仲よく」です。だんだん学校に慣れ思い出をたくさん作ってください。



話をしっかりと聞く1年生



今年度の重点

学校教育目標

「進んで学び 豊かな心を持って
たくましく生きる子」

新型コロナウイルスの感染拡大に象徴されるように、先の見通しが立たない社会となっています。そのような社会を切り拓くためには、迅速かつ柔軟な対応が必要とされます。そのため、変化に応じて自分で判断し行動する主体性が、今以上に重要となります。

そこで、めざす子どもの姿を
「自ら気づき 友と考え のびのびと表現する子ども」

とし、子どもの意識に沿った学習、子どもが主体となる活動に取り組みたいと考えます。

学校教育目標の具現に向けて本年度も「4つのみがき」を設定いたしました。様々な教育活動を通して、子どもたちを育んでまいります。

今年度もご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

「かしこく」…学力と表現力の向上

○頭みがき

- ・子どもの意識に沿った探究的な学習
- ・表現力を伸ばす聴き合う関係作り

○声みがき

- ・歌声が響き合う学級作り



そっと ささえる 5年生

「やさしく」…関係力の向上

○心みがき

- ・児童会のあいさつ隊
- ・思いやりの心を育む交流

「たくましく」…体力向上

○身体みがき

- ・朝の時間の身体みがき
- ・外遊びと縄跳びの励行



新校長から保護者の皆様へ

保護者の皆様、地域の皆様はじめまして。このほど西小学校長を拝命いたしました須山千才(すやま・ちとし)と申します。よろしくお願いします。

今から30年前。大学を卒業したばかりの私が初めて先生になったのが、この西小学校です。5年生を担任した子達が卒業するときに作ったのが体育館の校歌の額(右写真)です。私のクラスは1組だったので、1番の歌詞をみんなで分担して彫刻刀で丁寧に彫ったのを覚えています。卒業生を送り出した後、1年生の担任をしました。とても元気な子達でした。3年生まで担任し、お別れする時はとても悲しかったことを今でも思い出します。西小学校の子どもたちは明るく元気で、先生方は優しくて、とてもいい学校でした。たくさんの思い出が残っています。まさか、もう一度この大好きな西小学校に、校長として戻って来ることができるとは思いませんでした。幸せな気持ちでいっぱいです。先生方と力を合わせて、笑顔のあふれる学校にしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

教育は、学校と家庭と地域が連携して行わないと効果が上がりません。それぞれが連携を深め、西小学校の子ども達が心身共に健やかに育つよう、ご協力をよろしくお願いします。

